



### M. RINALDO

Cet individus élu qui n'est pas présent aux conseils municipaux, ose traiter les Elus de la majorité présents de « CONS ». Il affirme à qui veut bien l'entendre que les bons résultats de la nouvelle équipe sont la continuité de ses travaux et ses projets du mandat précédent. Nous le félicitons donc pour ne pas avoir renégoié les emprunts toxiques lorsqu'il était encore au gouverne, nous le remercions aussi d'avoir augmenté les impôts de 30 % (non pas pour donner des marges de manœuvres à Laroque mais pour seulement éviter la mise sous tutelle à cause de sa mauvaise gestion). Et nous lui rappelons qu'il est le seul à avoir voté CONTRE le programme de mise en Accessibilité sur 6 ans (proposé par Monsieur le Maire) de tous les bâtiments publics (dont actuellement la Mairie) comme nous l'oblige la loi NOTRe. « Bravo », tout simplement...